

1481 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des
Bundesrates

B e r i c h t
des Wirtschaftsausschusses

über den Beschluß des Nationalrates vom 1. April 1976 betreffend ein Protokoll über eine Änderung des Artikels 50 (a) des Abkommens über die Internationale Zivilluftfahrt

Wegen der ständig steigenden Anzahl der Mitgliedstaaten der im Jahre 1944 gegründeten Internationalen Zivilluftfahrtorganisation (ICAO) ergab sich die Notwendigkeit, die Mitgliederzahl des ICAO-Rates als ständiges Organ von 30 Mitgliedern auf 33 Mitglieder zu erhöhen. Ein diesbezüglicher Beschluß wurde auf Antrag Belgiens am 16. Oktober 1974 gefaßt. Diese Entscheidung erfordert eine entsprechende Abänderung des Art. 50 (a) des Abkommens über die Internationale Zivilluftfahrt in Form eines von mindestens 86 Vertragsstaaten zu ratifizierenden Protokolls.

Dem Nationalrat erschien bei der Genehmigung des Abschlusses des vorliegenden Staatsvertrages die Erlassung von Gesetzen im Sinne des Art. 50 Abs. 2 B-VG zur Erfüllung des Staatsvertrages nicht erforderlich.

Der Wirtschaftsausschuß hat die gegenständliche Vorlage in seiner Sitzung vom 6. April 1976 in Verhandlung genommen und einstimmig beschlossen, dem Hohen Hause zu empfehlen, keinen Einspruch zu erheben.

Als Ergebnis seiner Beratung stellt der Wirtschaftsausschuß somit den Antrag, der Bundesrat wolle beschließen:

Gegen den Beschluß des Nationalrates vom 1. April 1976 betreffend ein Protokoll über eine Änderung des Artikels 50 (a) des Abkommens über die Internationale Zivilluftfahrt, wird kein Einspruch erhoben.

Wien, 1976 04 06

M a y e r
Berichterstatter

Dr. H e g e r
Obmann